
講演会後の｢懇親会｣の様子 

翌日の｢朝日酒造 酒蔵見学｣の様子 

 
        

 

 

 

 

            

 
 

H27.3.7 産業能率大学 宮内ミナミ学長 

         「講演会」を開催しました！ 
新潟支部初の学習会として、女性初の学長・宮内学長をお招きし 

「スポーツマネジメントと産能の歩み」というテーマでご講演をいただき 

ました。（短大校友会共催・両新潟支部会員は和服でお出迎え） 

60名収容の「まちなかキャンパス長岡」の交流ルームにて開催しましたが、 

大勢の参加希望があり、会場は超満員でした。 

創立者上野陽一先生の生涯や思想と業績、また本学創立の起源である日本産業能率研究所が大学設立に 

至った経緯、更にプロサッカーチーム（現在の湘南ベルマーレ）が大学と提携した第一号であるなど 

スポーツマネジメントに関する最近の活動も含めたご講演の内容でした。 

「社会人教育」と「学生教育」という大きな２つの役割を持ち、 

特に社会人教育の規模が大きいこと、マネジメントに特化している 

こと、通信教育が通学の学生の 2倍以上であること、などは 

何処の大学とも異なり、際立った特徴を持つ産業能率大学。 

“マネジメントを実践して社会や人の役に立つ”“実践の場に活かす能力を養う”という建学の精神は、 

上野陽一先生の生い立ちをお聞きすることで、更にその意味を深く知ることができました。 

改めて母校を誇りに感じました。 

 
懇親会は、米八寿司にて行われました。 

                   新潟の酒と料理を堪能。盛り上がりました！ 

 

             

 

 

 

 

翌日は、「久保田」「越州」で有名な朝日酒造㈱の酒蔵見学と 

昼食会を行いました。新潟支部の監事であり朝日酒造㈱の 

役員である松井進一氏のご尽力のお陰です。 

契約栽培の原料米へのこだわりや徹底した 

品質管理、環境への配慮、働きやすさの 

実現、地域への貢献など、新潟県を代表 

する企業の今を知る機会となりました。 

 

← 昼食は「あさひ山 蛍庵」にて 

産業能率大学通教校友会 新潟支部 

会報誌 産能にいがた 
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平成 26年度 臨時総会のご報告 

平成 26年 12月 21 日午後 3時より 

「まちなかキャンパス 501号室」にて、臨時総会が行われました。 

臨時総会の主な目的は、会則の変更による支部運営助成金の受給です。 

会則の変更① 

旧 新 

第４条 ・・・・、事業年度並びに

会計年度は、3月 1日に始まり、 

翌年 2月末日までとする。 

第４条 ・・・・、事業年度並びに会計年度は、 

6月 1日に始まり、翌年 5月 31日までとする。 

 これにより、H27 年定期総会を待たずに、H26年度の支部運営助成金を受給しました。 

（H27年度の支部運営助成金は、H27年 6月定期総会開催後の 7月頃受給予定） 

会則の変更② 

旧 新 

第６条 本会の会員は、産業能率大

学通信教育課程を卒業し、本会則に

定める会費を納入した者とする。 

第６条 本会の会員は、産業能率大学通信教育

課程を卒業し、本会に入会の意思表示をした

者とする。 

 これにより、年会費 1,000円の納入は入会要件ではなくなりました。会員の入会の 

意思表示は、所定の申込用紙に記し、事務局へ提出することになりましたので、今回 

同封いたします。ご提出をよろしくお願い申し上げます。 

新役員のご紹介 

臨時総会にて、新たに山崎ひろみ氏・中村正樹氏の 2名が監事として承認されました。 

役員は下記の通りです。 

支部長 桐生 達子 監事 松井 進一 

副支部長 早川 由紀美 監事 細道 奈穂子 

会計 関根 芳美 監事 目黒 信子 

会計監査 郷 早苗 監事 山崎 ひろみ（新） 

事務局長 関根 芳美 監事 中村 正樹（新） 

 

 

臨時総会の後は『アオーレ長岡』を見学しました。全国初の｢アリーナ｣、｢屋根つき広場 

（ナカドマ）｣、「行政施設」が一体となった市民交流の複合施設です。数々の建築賞を受賞

しただけあって、一見の価値アリ。 

市役所の窓口も議会が行われる議場も 

とても開放的でした。 

円形すり鉢状の議場の天井には、 

下から見ると「大花火」のように見える 

木のオブジェが芸術的に配置。 

3Ｄ4Ｋシアターでは長岡の観光の魅力を再確認しました。 
 
アオーレ長岡見学後、「日本料理 彦乃」にて忘年会を 

行いました。 



    

 

 

5 月 16 日・17 日、恒例の交流登山を実施しました。 

 今回は、新潟県名山のひとつ、標高 909.2ｍの菅名岳。 

当日は雨という報道。集合時間を遅らせて１０時過ぎに 

駐車場をスタート。登りはじめから下山まで、一回も止む 

ことなく雨・雨・雨の中の登山となりました。  

最初の難所は 573 段の急な階段、それから緩やかな稜線が 

 続きましたが、7 合目から再び階段と急な登りが・・・。 

 

良かったことは、雨で幻想的な風景の中での登山ができたこと。 

登山者が少なく自分たちのペースで歩けたこと。 

沢山のお花たちに出会えたこと。 

登頂できた感動もつかの間、雨と高さで寒くてすぐ下山しました。 

行き 3 時間程度、帰り 1 時間 15 分程度の登山でした。 

 

下山直後の駐車場では、皆で「ヒル」騒ぎ！！ 

確認したら、なんと私も足首が血だらけ！ 

10 か所も刺されていました！ 

登山後は、三川温泉「三川館」に移動し温泉で 

疲れを癒し、懇親会を行いました。 

懇親会から参加してくださった方もいて感激！ 

                     翌日からは、筋肉痛とヒルに刺されたかゆみで 

悩まされました。        （参加者談） 

 

  

   

 

   

３月 28 日、旧島田小学校をリノベーションした＜和島トゥールモンド「バーグ」＞にて 

産能の女性交流会「雪椿会」の発足ランチ会が開催されました。 

  就労継続支援Ａ型として長岡 

 唯一の施設。  

  支配人から取り組みに関する 

 講義を受けた後、 

「予約の取れないレストラン」の 

  絶品ランチを堪能しました。 

 

 この女子会（年齢不問！） 

今後も盛り上がりそうです。 

 （連絡先：齋藤陽子 yukitubaki@par.odn.ne.jp） 

 

「お知らせ」  

定期総会と卒業を祝う会が小千谷市にて開催されます。 

 

 

 

 

 

 

  

支部イベント開催を記念して、短い時間で小千谷を楽しみながら学ぶことができる 

「ギュッと小千谷アカデミー」を企画しました。 

小千谷縮の歴史や「2020年東京五輪・パラリンピック」の公式ユニフォーム素材採用に挑む 

動きなどの講話、中越地震被災から防災を考える「そなえ館」や、戊辰史：河井・岩村会見 

談判の間「慈眼寺」などを見学する予定です。 

 

通信教育の大学卒業だからこそ、それを祝う節目が必要だと思いませんか？ 

また、新しい人と人の出逢いで、学びが継続したり、活かされたりしますよね。 

  卒業生も支部会員も仲間みんなで「卒業を祝う会」を盛り上げましょう。 

参加申込書を同封しております。皆様、是非ともご参加お願いします。 

 

Ｈ２７年６月２７日（土） 14：00～ 

 

 
 

会場：小千谷サンプラザ  3F多目的ホール 

 

「新潟支部のホームページ」が開設されました! 

 

産業能率大学通教校友会  

http://www.sanno-uda.jp/  

にリンクされています。 

 

 支部の紹介、役員の紹介、活動の様子 

お知らせなどをアップしています。 

 

事務局あてにメールで問い合わせするとき 

このホームページからならアドレスを 

入力する必要がなくて便利です。 

 

これからも順次更新していく予定ですので 

是非ご覧ください。 

http://www.sanno-uda.jp/

